

26.04.2018

Sportabzeichen-Saison wird am 2. Mai eröffnet

Gemeinsam mit allen, die das Deutsche Sportabzeichen erwerben oder erneut erwerben möchten, wird die Stadt Ludwigshafen am Mittwoch, 2. Mai 2018, um 18 Uhr im Südweststadion die Sportabzeichen-Saison eröffnen. Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck gibt um 18 Uhr den Startschuss. Ulla Walther-Thiedig (Kreisbeauftragte für das Deutsche Sportabzeichen im Sportbund Pfalz) wird mit den Anwesenden ein Aufwärmprogramm durchführen. Die Leiterinnen und Leiter der regelmäßigen Sportabzeichentreffs in Ludwigshafen sind bei der Veranstaltung ebenfalls anwesend und beantworten gemeinsam mit Vertreterinnen und Vertretern von Sportvereinen sowie Kooperationspartnern des Sports den Anwesenden Fragen zu den verschiedenen Disziplinen des Deutschen Sportabzeichens.

Bei schlechtem Wetter findet die Veranstaltung in der Leichtathletikhalle statt. A

Ile Teilnehmenden an dieser Eröffnungsveranstaltung erhalten als Dankeschön ein T-Shirt.